



Les effets personnels

Votre proche n'a pas besoin de linge personnel. Cependant, nous vous demandons d'apporter :

- sa trousse de toilette (rasoir, brosse à dents, peigne, savon, eau de Cologne ou autre parfum,...);
- ses lunettes, prothèse dentaire, prothèses auditives;
- une paire de pantoufles fermées et tenant bien aux pieds.

Veuillez noter que les objets de valeur ne sont pas conservés dans le service et vous seront donc remis.

Contacts

ATH

Médecin chef de service :

Dr Omar ABID

Infirmier chef d'unité :

Julien CARLIER

Téléphone : +32 (0)68 26 25 20

BAUDOUR

Médecin chef de service :

Dr Shahram MACHAYEKHI

Infirmière chef d'unité :

Martine CUSSE

Téléphone : +32 (0)65 61 49 85

HORNU

Médecin chef de service :

Dr Shahram MACHAYEKHI

Infirmier chef d'unité :

Grégory DESCAMPS

Téléphone : +32 (0)65 61 41 28

Heures de visite :

renseignez-vous auprès du service.



Service des soins intensifs

EpiCURA
mon hôpital

Centre Hospitalier EpiCURA asbl
Siège social :
rue Louis Caty 136 - 7331 Baudour

T. : 078 / 150 170
www.epicura.be

EpiCURA
mon hôpital

Tout au long de son séjour au service des soins intensifs, votre proche sera surveillé sur le plan cardiaque, respiratoire, neurologique, rénal et digestif.

Le service des soins intensifs surveille en continu les fonctions vitales de votre proche grâce à la présence permanente d'une **équipe multidisciplinaire** (médecins spécialistes, infirmiers, aides soignants, aides logistiques, kinésithérapeutes et diététiciens), mais également grâce à l'utilisation d'un **appareillage sophistiqué**.

Le bruit produit par ces appareils, le déclenchement des alarmes et la promiscuité peuvent être source d'inquiétude pour vous ou votre proche. Cet appareillage est néanmoins nécessaire pour assurer une surveillance optimale en permanence. Soyez rassuré(e): même à distance, le personnel veille sur l'état du patient.

La santé de votre proche peut être très variable d'un jour à l'autre et parfois même au cours d'une même journée. Ne vous alarmez donc pas face à l'évolution éventuellement plus lente ou plus difficile d'un membre de votre famille par rapport aux autres malades. Un patient n'est pas comparable à un autre et le médecin vous tiendra informé(e) quotidiennement de l'évolution de votre proche.

Pour une bonne organisation des soins au sein du service, nous vous remercions d'avance de bien vouloir respecter les consignes suivantes.



Les visites

En raison de l'importance des soins et de la surveillance continue, **les heures de visites sont limitées**. Cela étant, l'activité aux Soins intensifs est particulièrement variable et surtout, imprévisible.

Certaines admissions ou complications peuvent mobiliser soudainement le personnel et retarder les visites. Nous vous remercions donc de faire preuve de compréhension et de **patienter** le temps qu'un membre du personnel vienne vous ouvrir. Sonner de manière répétitive et insistante ne sert à rien.

Pour le confort et le respect de l'intimité des patients, pour l'organisation du service et pour des raisons d'hygiène hospitalière, nous autorisons **trois personnes maximum** au chevet du malade. Les autres visiteurs sont priés de patienter à l'extérieur. Les visites sont réservées à la **famille proche** et doivent se dérouler dans le plus grand calme. Sauf situation particulière, et en accord avec

l'équipe soignante, les enfants de **moins de 12 ans ne sont pas autorisés** au sein des Soins intensifs.

Enfin, par souci d'hygiène, les plantes et les fleurs sont interdites dans le service.



Les contacts téléphoniques

Vous pouvez prendre des nouvelles de votre proche par téléphone **après 10h30**. Idéalement, nous demandons à chaque famille de déléguer une personne qui pourra relayer les nouvelles auprès du reste de la famille.

Pour assurer le secret médical, nous ne fournissons que de brefs renseignements par téléphone. Lors des visites de l'après-midi, le médecin vous donnera des renseignements plus détaillés.

Toutefois, en cas de changement important dans l'évolution de votre proche (indication opératoire, aggravation soudaine,...), le médecin prendra directement contact avec vous par téléphone.